



www.mg.co.id

## Bayern Masih di Puncak Klasemen

**BERLIN (IM)** - Bayern Munich merebut poin penuh di kandang Union Berlin dalam laga Spieltag ke-10 Bundesliga 2021/2022 di Stadion Alte Forsterei, Sabtu (20/10) malam WIB. Die Roten menang 5-2.

Bayern mendapat hadiah penalti di menit ke-14 usai bek Union Berlin, Paul Jaeckel, melakukan handball saat memblok bola sepakan Leroy Sane. Robert Lewandowski maju sebagai eksekutor penalti Bayern dan sukses menaklukkan kiper Union Berlin, Andreas Luth.

Bayern menggandakan keunggulan sembilan menit berselang. Lewandowski mencetak gol keduanya, memaksimalkan umpan matang Thomas Mueller. Tim tamu kemudian menambah skor di menit ke-34 lewat Sane, memanfaatkan umpan Mueller.

Union Berlin mempercik skor dua menit sebelum turun minum. Niko Giesselmann mendapat bola crossing dari Genki Haraguchi, sebelum melepaskan sepakan voli yang

menaklukkan Manuel Neuer. Bayern mencetak gol keempat 20 menit babak kedua berjalan. Mueller kembali memberikan assist dan mengirim bola dari sisi kanan, untuk kemudian disambut Kingsley Coman menjadi gol.

Union Berlin sempat membalas lima menit berselang. Julian Ryerson memanfaatkan umpan yang disodorkan Kevin Behrens dari sisi kiri kotak penalti.

Namun Bayern kembali menjauh di menit ke-79. Mueller kali ini mencatatkan namanya di papan skor lewat golnya yang gagal dibendung Luth.

Sementara itu Borussia Dortmund menang 2-0 atas FC Köln, di Stadion Signal Iduna Park. Borussia Dortmund masih berada di urutan kedua klasemen, terpaat satu poin dari Bayern di puncak klasemen dengan 25 poin. **vit**

ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemain Bayern Munich

## Manchester City Dapat Kado Pahit

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City mendapat kado pahit kala menjamu Crystal Palace dalam lanjutan Liga Inggris, di Etihad Stadium, Sabtu (30/10) malam WIB. The Sky Blues keok 0-2, lewat gol Wilfried Zaha dan Conor Gallagher.

Selain gagal mencetak gol, tim tuan rumah juga harus bermain dengan 10 pemain menjelang turun minum. Aymeric Laporte diusir wasit setelah menjatuhkan Zaha dalam perebutan bola udara. Keputusan itu sempat diprotes para pengawar Man City, tapi keputusan wasit tidak berubah.

Nasib sial kembali dialami City usai jeda. Gabriel Jesus sempat mencetak gol penyama kedudukan pada menit ke-60, tapi dianulir wasit setelah video assistant referee (VAR) menilai penyerang asal Brasil itu offside.

Situasi Man City yang terpaksa bermain dengan 10 pemain diakui manajer Pep Guardiola menjadi masalah bagi timnya. Di satu sisi, dia juga meragukan keputusan yang diambil wasit terkait kartu merah Laporte dan gol Zaha yang dianggapnya offside.

"Itu bisa saja kartu kun-

ing atau merah. Semuanya tergantung wasit dan apa yang dia pikirkan. Untuk gol, saya membayangkan hakim garis mengatakan kalau dia offside. Dan ketika anda bermain 10 melawan 11 selama 50 menit, sangat sulit bagi tim seperti kami, sebab anda butuh proses dan melakukan segalanya dengan benar. Para pemain telah menunjukkan karakter dan berusaha, tapi sayangnya banyak sekali hal yang salah dan kami pun kalah," kata Guardiola, dikutip dari laman Manchester City.

Hasil ini menjadi kado pahit dalam laga ke-20 Guardiola sebagai pelatih di Premier League. Manajer asal Spanyol itu membesut tim Manchester Biru sejak 2016 dan

GABRIEL JESUS  
Pemain Man. City

berhasil menyaibet tiga gelar Premier League. **vit**



Kegembiraan Cristiano Ronaldo, Edinson Cavani dan Bruno Fernandes saat MU mengalahkan Tottenham Hotspur.

## Manchester United Sanggup Bangkit!

**"Tentu saja ketika anda keluar lapangan dengan kemenangan 3-0, menjaga bola menjauh dari gawang kami, itu menyenangkan," kata Ole Gunnar Solskjaer.**

**LONDON (IM)** - Manchester United (MU) sukses menaklukkan tuan rumah Tottenham Hotspur dalam laga Premier League, yang digelar di Tottenham Hotspur Stadium, Sabtu (30/10) malam WIB.

MU menang meyakinkan dengan skor 3-0 lewat Cristiano Ronaldo (39'), Edinson Cavani (64') dan Marcus Rashford (86').

Kemenangan kali ini menjadi sinyal positif yang ditunjukkan MU, setelah horor yang mereka alami beberapa hari lalu saat tumbang 0-5 dari Liverpool di Old Trafford.

Maka, sangat pantas jika manajer Ole Gunnar Solskjaer tak bisa menutupi rasa bahagiannya.

The Baby-Faced Assassin benar-benar puas dengan performa yang ditunjukkan skuadnya.

"Tentu saja ketika anda keluar lapangan dengan ke-

menangan 3-0, menjaga bola menjauh dari gawang kami, itu menyenangkan. Dalam sepakbola terkadang itu berlaku untuk kami dan kadang-kadang tidak. Kami telah mempersiapkannya untuk minggu ini. Para pemain tampil brilian, mereka pantas mendapatkannya," kata Solskjaer, dikutip dari BBC.

Ia juga menyebut peran penting sejumlah pemain yang tampil bagus di laga itu. "Raphael Varane adalah pemain top. Dia membaca permainan dengan baik. Dia cepat dan sangat berpengalaman. Untuk bisa memainkannya kembali sangat besar bagi kami. Lalu Gol-gol hebat, semuanya. Yang pertama adalah yang utama. Umpan dari Bruno (Fernandes) dan Cristiano (Ronaldo) adalah yang terbaik. Jika dia melewatkan satu, dia masih fokus untuk yang berikutnya. Gol yang luar

biasa," ujar Solskjaer.

Meski demikian, Solskjaer mengingatkan fans MU bahwa luka usai pembantaian oleh Liverpool masih ada dan akan terus dikenang sepanjang masa. "Hasil itu akan selalu ada dalam buku sejarah klub, salah satu hari paling suram. Itu adalah noda dalam sejarah kami. Tapi sejarah dalam sepakbola bergulir cepat," ungkap Solskjaer.

Bagi Solskjaer kemenangan ini begitu memuaskan sekaligus membuktikan keputusannya menurunkan duet gaek, Ronaldo-Cavani, tidak salah. "Pengalaman yang menentukan. Saya diberitahu bahwa ini adalah tim Man United tertua yang pernah saya mainkan. Saya sudah tiga tahun di sini dan performa Edinson Cavani saat latihan hari Selasa lalu adalah yang terbaik yang pernah saya lihat. Mereka tampil bagus saat main bersama, mereka saling menghormati satu sama lain," kata pelatih asal Norwegi itu.

Sementara bagi Ronaldo, performanya kali ini menunjukkan hasil kerja keras dalam berlatih usai timnya dibantai Liverpool. Selain gol, ia juga

menyumbang assist untuk gol Cavani.

Hasil ini juga menjadi jawaban atas kritik yang didapat timnya dalam beberapa pekan terakhir. Maklum, mereka memang gagal memenangkan empat pertandingan Liga Inggris terakhirnya, termasuk tiga kekalahan.

"Sebelum laga, kami menyadari baru menjalani pekan yang berat, setelah hasil yang tak kami harapkan. Tim ini mendapat tekanan yang sangat besar, sedikit sedih. Namun, kami tahu jika kami dapat memberikan jawaban. Kami bermain dengan baik dan memulai laga dengan sangat baik. Tentu saja pekerjaan saya adalah membantu tim dengan pengalaman, gol dan assist saya," kata Ronaldo di laman resmi klub.

Sementara di pihak Tottenham Hotspur, manajer Nuno Espirito Santo, menyebut bahwa tim asuhannya tampil sangat buruk. Dia tak bisa memilih kata lain untuk mengomentari apa yang ditampilkannya oleh tim London utara itu.

"Performa yang buruk. Tak banyak kata yang bisa diucapkan.

Kami tak bermain bagus. United lebih kuat dibandingkan kami. Kami kebobolan dengan cara yang buruk, kehilangan bola, membiarkan serangan balik. Kami tak bisa mematahkannya. Mereka terorganisir. Umpan terakhir tak pernah bagus, tak ada penyelesaian akhir. Performa yang buruk," kata Nuno di Sky Sports.

Opta mencatat bahwa Spurs tak bisa melepaskan shot on target di laga itu. Ada 9 tembakan yang dilepaskan oleh Harry Kane dan kawan-kawan.

Sebaliknya MU mampu membukukan 3 gol dari 4 tembakan tepat sasaran. Secara keseluruhan, The Red Devils melepaskan 10 tembakan.

Dari hasil ini, Manchester United naik ke posisi lima klasemen dengan 17 poin dan tertinggal delapan angka dari pemuncak klasemen, Chelsea (25 poin). Sementara The Lily White ada di urutan 8 dengan 15 poin.

Hasil laga lainnya adalah Leicester City 0 vs Arsenal 2, Burnley 3 vs Brentford 1, Liverpool 2 vs Brighton 2, Newcastle United 0 vs Chelsea 3 dan Watford 0 vs Southampton 1. **vit**

## Pujian Ancelotti untuk Vinicius

**ELCHE (IM)** - Vinicius Junior tampil sebagai bintang saat Real Madrid memetik kemenangan 2-1 pada lanjutan Liga Spanyol, di Estadio Manuel Martinez Valero, Sabtu (30/10) malam WIB. Ia mencetak dua gol dan tuan rumah memperkecil kedudukan lewat Pere Milla.

Penampilan bagus Vinicius pada laga tersebut tidaklah mengherankan. Sebab, pemain berusia 21 tahun itu memang sedang dalam performa terbaiknya musim ini. Ia telah menorehkan tujuh gol dan dua assist di Liga Spanyol musim ini.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti, menyanjung pemain sayap kiri itu setinggi langit. Pujian itu makin menggelegam Eden Hazard yang tersingkir dari pemain inti. Untuk pos sisi kiri penyerangan, Ancelotti lebih suka memainkan Vinicius ketimbang Hazard.

Ancelotti menegaskan, dia tidak melakukan sesuatu yang spesial agar Vinicius bisa tampil sebagus itu. Dia

hanya memberikan kepercayaan kepada Vinicius yang menurutnya memang pantas dipercaya untuk menjadi pemain kunci di Madrid.

"Saya tidak melakukan apa-apa. Saya hanya memasukkannya dan menaruh kepercayaan padanya yang jelas layak dia dapatkan karena dia bermain sangat baik dan mencetak gol," kata Ancelotti, dilansir dari Marca.

Menurut Ancelotti, sang pemain belajar bertahap dan menjalankan tugas dengan baik. "Seperti yang telah saya katakan berkali-kali, saya bukan pesulap, saya mencoba melakukan yang terbaik dan menempatkan kepercayaan penuh pada semua pemain. Dia ber-

main dengan percaya diri sekarang dan segalanya berjalan baik untuknya," imbuhnya.

Berkat kemenangan ini, Real Madrid naik ke puncak klasemen Liga Spanyol dengan 24 poin dari 11 pertandingan. Sementara Elche ada di posisi ke-15 dengan 10 poin.

Rival abadi Madrid, Barcelona gagal meraih kemenangan dalam laga debut Sergi Barjuan sebagai pelatih tim. Los Cules ditahan imbang Deportivo Alaves 1-1. Barca berada di urutan sembilan klasemen sementara dengan 16 poin. **vdp**

VINICIUS JUNIOR  
Pemain Real Madrid

## Verona Bikin Juventus Merana

**VERONA (IM)** - Hellas Verona membuat Juventus harus gigit jari pada lanjutan Liga Italia. Tim besutan Igor Tudor itu memberikan kekalahan kepada Juve, dengan skor 2-1 dalam laga di Stadion Marcantonio Bentegodi, yang tuntas pada Minggu (31/10) dinihari WIB.

I Gialloblu unggul 2-0 di babak pertama lewat sepasang gol dari Giovanni Simeone. Si Nyonya Tua bisa memperkecil kekalahan menjadi 1-2 di 10 menit akhir laga. Weston McKennie, yang masuk di babak kedua, sukses menjebol gawang Lorenzo Mantipo. Ini menjadi hasil negatif ketiga Juventus secara beruntun. Sebelumnya Bianconeri ditahan imbang Inter Milan 1-1 dan disikat Sassuolo 1-2.

Pelatih Massimiliano Allegri mengakui bahwa situasi Bianconeri sedang buruk. "Kata-kata tidak ada artinya sekarang. Kami berada dalam situasi yang buruk, kami harus menerima kenyataan bahwa saat ini kami adalah tim papan tengah. Kami bisa keluar dari situasi ini dengan sedikit terminasi dan kualitas. Kami akan menyeret diri kami keluar dari situasi ini. Tidak ada gunanya mengasihani diri sendiri, itu tidak akan membantu, kami hanya perlu

fokus pada apa yang perlu dilakukan dan kemudian semuanya akan beres dengan sendirinya," kata Allegri kepada DAZN.

Juventus telah kebobolan 15 gol setelah 11 laga, catatan terburuk sejak musim 1961/1962. Gol yang dicetak Si Nyonya Tua juga cuma 15.

"Ini adalah skuad yang bagus, tetapi hal-hal tidak selalu berjalan sesuai keinginan Anda dalam sepakbola. Kami harus bereaksi dengan bangga dan tekad. Kami harus bermain seperti saat tim cuma memiliki satu poin, dan kami melakukannya, sekarang kami harus bermain seperti tim yang memiliki 15 poin," ujar Allegri.

Giovanni Simeone mengaku senang bisa membawa timnya mengalahkan Juventus. "Tentu sangat gembira bisa tampil dengan performa terbaik saya. Mengalahkan Juventus, tentu bukan perkara mudah. Mereka tim hebat. Kemenangan ini tentu memberi kami motivasi untuk tetap melangkah ke depan," ujar Simeone di situs klub. **vdp**

GIOVANNI SIMEONE  
Pemain Hellas Verona

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpi@lasegar.net.id